
 



 

 
 

 

 

 

Centro Médico San Juan dona pintura a alcaldía de SJM para 
embellecimiento y señalización ciudad 

 
 

7 de octubre.  El centro Médico San Juan hizo entrega de 50 galones de pinturas a la alcaldía 

de San Juan de la Maguana, para ser utilizados en la señalización y embellecimiento de la 

ciudad. 

Al hacer la entrega junto a la doctora Juana Aminta Lapaix, el doctor Héctor Ortiz Gerente 

General del Centro Médico San Juan, dijo que como parte de su responsabilidad social hacen el 

aporte para contribuir con la organización de la ciudad. 

Ortiz agregó que es costumbre de la institución hacer aportes a la comunidad a través de 

entidades y organizaciones que así lo demandan para cumplir con su papel, en el caso del 

aporte a la alcaldía consciente de que se utilizará para el bien de San Juan de la Maguana. 

En nombre de la alcaldía recibió Ariel Pimentel Asistente del ejecutivo municipal, quien dio las 

gracias por la contribución con el compromiso de seguir trabajando, por una ciudad organizada 

para facilitar una mejor calidad de vida a los ciudadanos. 

Afirmó Pimentel que es digno de admirar que empresas como el Centro Médico San Juan, estén 

colaborando para hacer de la ciudad un pueblo organizado, para lo que desde la alcaldía se 

trabaja día a día sin descanso y con transparencia por disposición del ingeniero Lenin de la 

Rosa. 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía de SJM ofrece recital de Piano en el día de la Raza 

 

13 de octubre.  El Alcalde Lenin de la Rosa afirmó sentir que los munícipes quieren ese rescate 

de la cultura y la renovación que se está implementando desde el ayuntamiento municipal de 

San Juan de la Maguana, por la motivación que nota de todos los sectores, con las realizaciones 

que viene junto a los regidores desarrollando. 

En tal Sentido resaltó el respaldo del público que asistió a disfrutar del recital de Piano, 

presentado por el afamado Pianista Diblasio Taveras, marcando de esa manera el apoyo al arte, 

la cultura y la música. 

El alcalde Lenin de la Rosa manifestó que un pueblo sin cultura, es un pueblo sin identidad, 

por lo que llama a los sanjuaneros a apoyar las actividades culturales que desde el 

ayuntamiento a través de su departamento de arte cultura y humanidades que dirige el 

periodista Casandro Fortuna, está realizando la alcaldía de San Juan de la Maguana. 

Agregó que su deseo es llevar a otro nivel la rica cultura de la histórica provincia de San Juan, 

cuna del reinado de Anacaona y el cacique Caonabo. 

En el evento fue presentado un monologo autoría del maestro Rubén Zabala Moreta, 

interpretado por la jovencita Simone Piña virreina de las fiestas Patronales San Juan Bautista 

2024. 



 

 
 

 

 

 

 

 

Casandro Fortuna director del departamento de Arte Cultura y Humanidades de la alcaldía, 

destacó que el evento se enmarca dentro del 535 aniversario del descubrimiento de América 

por Cristóbal Colón, poniendo de relieve el impacto que tuvo ese episodio en San Juan donde 

estuvo enclavado el cacicazgo del Maguana. 

En la actividad cultural se 

dieron citas autoridades del 

ayuntamiento como los 

regidores José Frank Piña, 

Ricardo Enrique Gómez, 

Franklin Cruz y la Vice 

alcaldesa Danilda Días.  

También personalidades 

como la maestra de Música 

Georgette Michelen, el 

presidente de la ADP José 

Milcíades Peña, la presidente 

del Colegio Médico Sildia 

Piña Betance el empresario 

Isidro Sosa entre otros.  

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía deja iniciado plan piloto instalando zafacones 
 para reciclaje de basura 

 

13 de octubre.  Entre los 

primeros lugares donde ya 

fueron instalados los recipientes 

están las escuelas Mercedes 

Consuelo Matos, Francisco del 

Rosario Sánchez, Villa flores y 

Corbano Norte donde fueron 

colocados tres zafacones con sus 

rótulos correspondientes 

También en la Dirección 

Provincial de Salud, el obispado y 

la catedral San Juan Bautista, así 

como los alrededores de la 

alcaldía del municipio 

establecieron los espacios con 

una valla promocional del plan 

de forma que las personas pueda 

utilizarlo de forma correcta. 

Con sus respectivos rótulos para 

el depósito donde se describe 

plásticos, cartones y desechos 

orgánicos, los recipientes fueron 

colocados en puntos estratégicos 

de las instituciones citadas en 

aras de cultivar una cultura de higiene y buen manejo de los desechos sólidos. 

En el caso de las escuelas en algunas de las mismas fue ofrecida una breve charla a los 

estudiantes en relación al manejo de la basura por los departamentos de medio ambiente y 

acción comunitaria de la alcaldía que dirigen Henry Rodríguez y federico Tapia con el apoyo de 

la encargada del presupuesto participativo Altagracia Zabala, instándolos a depositar los 

residuos tal y como está establecido para su correspondiente reciclaje. 

Salud Publica a través de su director Ángel Mateo de la Rosa, destacó la importancia de la 

acción en aras de concientizar a la población en cuanto a cuidar el medio ambiente con el buen 

trato a la basura que se produce, tanto en las viviendas como en las instituciones. 

El departamento de limpieza y ornato que dirige Frank Mora, encabezó el inicio del plan piloto 

de reciclaje denominado Puntos Limpios. 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía de SJM se viste de Rosado por el mes  
de la prevención del cáncer de mama. 

 

 

16 de octubre.  Vistiendo prendas rosadas acudieron este miércoles a sus labores empleados 

de la alcaldía del municipio de San Juan de la Maguana, con motivo al mes de la prevención 

del cáncer de mama. 

Además, las puertas de las oficinas fueron decoradas con lazos rosados para todo el resto del 

mes de octubre, en aras de sensibilizar sobre la importancia de la prevención de la enfermedad 

tanto en mujeres como en hombres. 

La doctora María Luisa Morillo encargada del departamento de Genero y Familia de la alcaldía 

de San Juan de la Maguana convocó a todo el personal de la institución a participar de una 

parada frente al palacio municipal, donde se hicieron fotografías para sumarse a la campaña 

contra la enfermedad. 

El 19 de octubre se celebra el día contra el cáncer de mama, como recordatorio del compromiso 

de toda la sociedad en la lucha contra la terrible enfermedad, considerada una de las principales 

causas de muertes especialmente de mujeres a nivel mundial. 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcalde Lenin de la Rosa firma convenio sobre manejo de 
residuos sólidos y ordenamiento territorial en  

Colombia representando a FEDOMU 
 

 

24 de octubre. Entre los objetivos de dicho convenio, están compartir experiencia e implementar 

soluciones en cuanto al manejo de los residuos sólidos y el ordenamiento territorial. 

Según expresaron autoridades de las Federaciones Dominicanas y Colombianas de Municipios, 

la firma de un acuerdo marca el inicio y una colaboración que se extenderá a otros temas que 

necesitan los pueblos de ambos países. 

La consecución de recursos y prioridades dentro de los municipios, son algunas de las 

experiencias obtenidas por los alcaldes participantes en el seminario internacional 

ordenamiento territorial y gestión de residuos sólidos realizados en Bogotá Colombia. 

El alcalde Lenin de la Rosa destacó la importancia del seminario, para continuar trabajando en 

el ordenamiento de su municipio San Juan de la Maguana. 

Por la Republica Dominicana también participaron en el Seminario los alcaldes de los Alcarrizos, 

Samaná y Moca Junior Santos, Nelson Núñez y Guarocuya Cabral 

 

 



 

 
 

 

 

 

Departamento cultura y humanidades de alcaldía de SJM 
celebra conversatorio acerca del descubrimiento de América 

 

26 de octubre. La alcaldía de San Juan 

de la Maguana a través de su 

departamento de arte, cultura y 

humanidades realizó el conversatorio 

acerca del descubrimiento de América 

con los profesores, escritores y 

periodistas Rubén Zabala Moreta, 

Rafael Emilio Reyes Pineda y Casandro 

Fortuna y la presencia de abogados, 

estudiantes de la UASD, comunicadores 

sociales y otros. 

En el conversatorio tanto los expositores como los participantes abordaron lo concerniente a la 

llegada de los españoles a Santo Domingo, en cuanto a si la presencia de estos constituyó un 

descubrimiento, una conquista, encuentro de culturas o un exterminio total de la raza aborigen. 

El maestro Rubén Moreta afirmó que de lo que se trató a la llegada de los españoles a la isla, 

fue de un genocidio brutal contra la raza aborigen en solo 50 años, basando en que para el 

siglo once los Vikingos ya habían estado en el norte de la zona. 

De su lado Rafael Emilio Reyes Pineda destacó que luego de la presencia de los españoles, 

llegaron a la isla los ingleses quienes ocuparon la ciudad de Santo Domingo tras desembarcar 

por el puerto de azua, llegando a 

San Juan de la Maguana. 

Casandro Fortuna de su parte 

consideró que al cumplirse 532 

años de la llegada del descubridor 

Cristóbal Colon a Santo Domingo, es 

muy importante diferenciar lo 

ocurrido el 12 de octubre de 1492, 

entre un descubrimiento y lo 

realmente ocurrido que a su 

entender fue la eliminación de los 

habitantes encontrados y su cultura. 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcalde Lenin de la Rosa deja inaugurado Boulevard en 
homenaje al exsenador Tony del Villar 

 

 

1 de noviembre.  Al dejar inaugurado el tercer Boulevard de su gestión, el ingeniero Lenin de la 

Rosa dijo que además del remozamiento a el área frontal del cementerio municipal, la obra 

sirvió para rendirle tributo a Fabian Antonio del Villar, quien siempre lucho por el desarrollo del 

municipio y la provincia. 

El alcalde Lenin de la Rosa destacó 

la calidad de la obra, construida 

por la alcaldía de la ciudad, que a 

partir de ahora inspirara a la gente 

a detenerse al cruzar por el frente 

de la misma, teniendo como 

importancia el hecho de estar 

dedicada a reconocer a un 

emprendedor futurista como lo fue 

Fabian Antonio del Villar Aristy 

quien dedicó parte de su vida al 

servicio, siendo uno de los 

creadores del transporte escolar 

que hoy han asumido los 

gobiernos del país. 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía agradece a la COOPCENTRAL  
donación de plantas ornamentales 

 

 

15 de noviembre, 2024. La alcaldía de San Juan de la Maguana agradeció la donación de 2,500 

plantas ornamentales por parte de la Cooperativa de Ahorros y Créditos Coopcentral, para ser 

utilizadas en la arborización de la ciudad. 

Las plantas de trinitaria y gri gri entregadas por la empresa financiera serán utilizadas en 

diversas calles, donde la alcaldía desarrolla plantaciones y cambios de arbolado, así como en 

otros espacios, en aras del embellecimiento y la contribución al medio ambiente en la zona 

urbana, sin que los mismos generen daños a las propiedades como ocurre actualmente con 

muchos arboles de Nin existentes. 

El alcalde Lenin de la Rosa expresó su gratitud en nombre de la municipalidad por importante 

aporte hecho por la Coopcentral, el que dijo es una muestra de su compromiso con el desarrollo 

del municipio cabecera de la provincia. 

De la Rosa dijo que, con el cuidado del gobierno municipal, estos nuevos árboles vendrán a 

cambiar la calidad de vida de la gente por lo que invitó a la población a ser vigilantes para ver 

crecer el nuevo arbolado de la ciudad. 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía de SJM entrega parque de la Culata,  
construido con fondos del gobierno central  

 

18 de noviembre.  Al hacer entrega de la obra el alcalde Lenin de la Rosa destacó que a dicho 

parque le fue agregada un área de 264 metros para su ampliación, de forma que los 

comunitarios puedan contar con un espacio de recreación para todos. 

Dijo que, con el concurso de los regidores y el equipo técnico de la alcaldía, pudieron terminar 

la obra que cuentan con iluminación, una glorieta, bancos, áreas verdes, arboles y otras 

facilidades la cual servirá para los encuentros de la comunidad. 

Destacó que la importancia del parque de la Culata marca el inicio del desarrollo de la sección, 

que se encamina a poder ir en busca de la construcción de una cancha para la juventud y un 

centro comunal para los encuentros de progresos de la gente. 

El Ingeniero Lenin de la Rosa adujo que desde la alcaldía trabajan para la transformación de 

la vida de la gente, y en la comunidad de la culata hay problemas que desde la alcaldía hacen 

gestiones para resolver. 

De la Rosa agregó que el trabajo por el 

mejoramiento de las condiciones de 

vida de la población, es una labor que 

no se detiene en la gestión que 

encabeza, enfocado en ayudar a la 

niñez, la juventud, los adultos mayores 

y las mujeres y en la educación de la 

gente. 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía SJM realiza tercer operativo bacheos  
de calles con motivo a navidad 

 

21 de noviembre.  Entre los hoyos tapados para facilitar el tránsito y evitar accidentes figuran 

los que existían en las calles 19 de abril y Diego de Velázquez con Juan Pablo Pina próximo al 

hospital Alejandro Cabral. 

De igual forma en varios puntos de la Eusebio Puello y el remozamiento del badén de la Pedro 

J. Heyaime con Independencia. 

Este jueves por disposición de la alcaldía y a solicitud de comerciantes y vecinos de la avenida 

Anacaona y la calle Sánchez con 4 de Julio, se colocarán reductores de velocidad o policías 

acostados para evitar accidentes de tránsito a la salida de los propietarios y clientes de los 

nuevos centros comerciales de esa zona. 

El alcalde Lenin De La Rosa informó que además del operativo de bacheo, la alcaldía de San 

Juan de la Maguana tiene contemplado colocar las tapas de alcantarillas, abiertas en numerosos 

puntos de la población para evitar accidentes. 

Dijo que la alcaldía que preside en unión con los regidores están poniendo todo el empeño para 

que la población pueda disfrutar de un pueblo limpio y organizado por lo que pidió mucha 

prudencia en la temporada navideña para que todos disfrutemos de un fin de año feliz 

 



 

 
 

 

 

 

Alcalde Lenin de la Rosa es escogido vicepresidente  
de FEDOMU 

 

 

23 de noviembre.  El alcalde de San Juan de la Maguana Lenin de la Rosa fue escogido como 

vicepresidente de la Federación Dominicana de Municipios FEDOMU, acompañando en esa posición 

al nuevo presidente del organismo Nelson Núñez. 

El ingeniero Lenin de la Rosa fue escogido a la vicepresidencia de FEDOMU en la XXIII asamblea 

de esa institución, donde también recibió el premio por encabezar una de las mejores 15 alcaldía 

del país, por parte de la afamada revista Gala. 

El alcalde Lenin de la Rosa consideró su elección un reconocimiento al compromiso demostrado en 

la gestión que encabeza, para convertir a San Juan de la Maguana en un referente para todas las 

gestiones municipales del País. 

Dijo que junto al presidente de FEDOMU, trabajará para impulsar el desarrollo de cada uno de los 

municipios del país.                                                                                 

De la Rosa expresó su gratitud a todos sus compañeros alcaldes del país, por el respaldo para 

alcanzar la posición de vicepresidente de la Federación Dominicana de Municipio, desde donde dijo 

trabajará para defender la autonomía política, administrativa y financiera de los ayuntamientos del 

país. 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía de SJM inicia instalación de tapas de alcantarillas 
 en avenida circunvalación  

 

 

25 de noviembre.  La alcaldía de San Juan de la Maguana inició la colocación de tapas a los orificios 

de las alcantarillas en la parte oeste de la avenida de circunvalación, para ponerle fin a los accidentes 

por dicha causa. 

Con la instalación de las tapas, también serán retirados los neumáticos que serven de señales para 

evitar que los conductores caigan en los peligrosos hoyos, como consecuencia de la sustracción y 

destrucción de las mismas. 

La idea es poder corregir dicha problemática en la ciudad, para darle seguridad a las personas que 

transitan por la citada vía y otras calles de la población, de forma que no corran peligro al momento 

de desplazarse por las calles. 

El alcalde de la ciudad Lenin de la Rosa y el cuerpo de regidores en una sesión de la sala capitular, 

aprobaron asumir la solución del problema que generó varios accidentes especialmente en la 

avenida de circunvalación. 

En tal sentido el alcalde Lenin de la Rosa, llamó a los conductores a manejar con responsabilidad y 

mucha prudencia, para evitar accidentes lamentables que puedan generar luto y lesiones físicas. 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía de San Juan de la Maguana enciende  
el árbol de navidad de la ciudad   

 

30 de noviembre.  El Ingeniero Lenin de la Rosa encabezó el encendido del árbol de navidad de la 

ciudad, ante cientos de familias que acudieron a disfrutar del evento navideño en los alrededores 

del arco del triunfo. 

El alcalde de San Juan de la Maguana destacó la labor desarrollada por casi ochenta personas que 

laboraron para confeccionar las hermosas figuras que adornan el centro histórico de la ciudad, entre 

los que sobresalen un árbol gigante, un Santa Claus en el techo del arco del triunfo, un tren, un 

nacimiento y otros adornos. 

Agradeció a cada uno de los miembros del equipo, que hizo posible convertir en espacios navideños 

las distintas áreas de todo el entorno céntrico de San Juan de la Maguana. 

Lenin de la Rosa consideró que San Juan de la Maguana es la navidad, por lo que invita a todos a 

venir a disfrutar de ese trabajo que ha sido un esfuerzo de un grupo de hombres y mujeres en favor 

de la población, que quiso darse una oportunidad al elegir a sus autoridades actuales. 

Dio la gracias primero a Dios y luego a todo ese equipo que lo entregó todo por el todo, para hacer 

de San Juan de la Maguana, la navidad del pueblo Sanjuanero. 

Llamó a la población a confiar en sus autoridades municipales, porque a partir del 2025 estarán 

enfocados por cumplir muchos retos por el desarrollo de la comunidad. 

La bendición del árbol navideño estuvo a cargo del Padre Ramón Emilio del Rosario (Frankelo), con 

la participación del coro estrella estudiantil del centro educativo Padre Guido y el Ballet Folclórico 

de la alcaldía. 

La Gobernadora de la provincia Ana María Castillo, la vice-alcaldesa  Daniela Díaz y los regidores del 

ayuntamiento de San Juan de la Maguana estuvieron presentes en la actividad, donde fué servido 

un sabroso chocolate a los presentes 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía de SJM realiza encuentro Artístico-Cultural  
con representantes de la Agencia de  

Cooperación Internacional de Japón, el MIREX y el MEPYD. 
 

 

4 de diciembre.  En dicho encuentro fueron presentados varios grupos como el Ballet Folclórico 

de la alcaldía, el grupo de Atables San Miguel y Fantasías de carnaval, así como un grupo de 

música popular integrada por japoneses. 

Al dar las palabras de bienvenida el alcalde Lenin de la Rosa expresó su alegría, por el 

hermanamiento con el pueblo de Japón a través del arte y la cultura. 

De la Rosa dijo que en nombre del municipio de San Juan de la Maguana recibe con regocijo, 

a los hermanos del Japón a través de su representante Sacaguchi Kota, a quien impuso del 

escudo de la ciudad junto a los 

viceministros del Ministerio de Relaciones 

Exteriores y del Ministerio de Planificación, 

Economía y Desarrollo en las personas de 

la señora Olaya Ondina Dotel, el 

licenciado Víctor Bienvenido Mascaró y la 

Clara María Smeter.  

Víctor Bienvenido Mascaro resaltó el 

trabajo combinado de las autoridades del 

municipio y la provincia, destacando la 

brillantez con que lleva a cabo su gestión 

el alcalde Lenin de la Rosa, mientras el 



 

 
 

 

 

 

representante de la agencia de 

cooperación japonesa Sacaguchi 

Kota agradeció a la alcaldía de 

San Juan de la Maguana por 

abrirle las puertas en sus 20 

años de aniversario en el país. 

Kota destacó que trabajan la 

cooperación en medio ambiente 

y agricultura aprovechando, 

valorando los productivas que 

son las tierras de San Juan y 

donde mucha gente trabaja la 

tierra para producir alimentos.  

Olaya Ondina Dotel agradeció al pueblo del Japón por todas las inversiones que realizan en 

República Dominicana, enfatizando que San Juan de la Maguana es uno de los pueblos con 

buen potencial para lo que están realizando el acercamiento de lugar para impulsar su 

desarrollo.  

El grupo artístico del Japón interpreto al cierre Bacha Rosa de Juan Luis Guerra, que motivo a 

los presentes a bailar en el encuentro artístico cultural. 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía de SJM realiza remoción de pisos y pintura  
en museo Orlando Martínez  

 

6 de diciembre.  Los trabajos fueron realizados por el equipo de obras públicas municipal de la 

alcaldía, que procedió al cambio de los pisos debido a su deterioro. 

Según había reportado la encargada del Museo Orlando Martínez licenciada Rosy Caraballo, los 

pisos comenzaron a levantarse, por lo que era necesario el cambio realizado. 

Así mismo fue pintado el interior y previo  se realizaron otras labores de remozamiento en el 

área exterior. 

A diario decenas de personas visitan el museo para conocer acerca de laVida del Periodista 

Orlando Martínez, vilmente asesinado en el régimen de los 12 años del doctor Balaguer el 17 

de marzo de 1975.  



 

 
 

 

 

 

Estudiantes de la escuela Mercedes Consuelo Matos realizan 
visita a la alcaldía de SJM 

 

 
 

7 de diciembre.  Los mismos recibieron explicaciones acerca de las funciones que desempeña, 

cada uno de los departamentos de la institución. 

Así mismo recibieron informaciones sobre el papel del Concejo de Regidores, al visitar la sala 

capitular donde los mismos realizan sus sesiones de trabajo. 

Durante todo el trayecto que incluyó la visita al Museo Francisco Alberto Caamaño bajo la 

coordinación de la encargada Rosy Caraballo, los estudiantes mostraron gran interés en cada 

una de las explicaciones, ofrecidas por el encargado de Comunicación y Relaciones Públicas de 

la Alcaldía Peter Pablo Mateo. 

El recorrido culminó en el despacho del alcalde Lenin de la Rosa, donde la maestra Liliana 

Rachell Castillo dio las gracias por las atenciones ofrecidas a los estudiantes, las que dijo forma 

parte de la estrategia para el proceso de enseñanza de los mismos. 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Expresó cada año hacen una excursión fuera de la ciudad, pero esta ves quisieron hacerlo en el 

ayuntamiento municipal, porque los mismos no conocían la parte interna de la institución, para 

que de esa forma puedan contar sus experiencia a partir de la observación de en cada una de 

las áreas. 

También acompañaron las docentes Dominga Elizabeth Pérez Montilla (coordinadora), maestra 

Graciela Estepan de ciencias sociales y Santa Elsa de la Rosa Orientadora del grado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

En asamblea de cabildo abierto regidores aprueban 
presupuesto participativo ascendente a 10 millones de pesos 

 

 

11 de diciembre.  El concejo de regidores aprobó en la asamblea de cabildo abierto, el monto 

para la ejecución de las obras del presupuesto participativo parea el 2025, en las comunidades 

previamente acordadas con las organizaciones de los sectores beneficiados. 

El presidente de la sala capitular doctor Gabriel Núñez al encabezar la sesión, destacó el trabajo 

realizado para llegar al consenso, en aras de la ejecución de las obras discutidas en un total 

de 14 comunidades del municipio. 

Núñez leyó las comunidades y sus correspondientes montos, así como las obras a realizar 

durante la sesión de cabildo 

abierto y tras su aprobación 

procedió a la juramentación del 

comité de seguimiento de las 

mismas. 

La vicealcaldesa Danilda Díaz al 

agotar un turno destacó el 

empeño y la importancia en 

cuanto a la integración de las 

organizaciones comunitarias, 

para que sus sectores estén 

incluidos en la ejecución de 

pequeñas pero importantes 

obras de sus barrios. 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Con el título Navidad más limpia alcaldía de SJM encabeza 
operativo de limpieza en sectores populares de la ciudad 

 

16 de diciembre.  Al encabezar el inicio 

de la jornada el alcalde Lenin de la Rosa 

afirmó que con dicha acción procuran 

completar la limpieza de esos sectores, 

sacando de los mismos la basura que 

los camiones compactadores no pueden 

recoger. 

El ingeniero Lenin de la Rosa agradeció 

de las provinciales de Salud y Medio 

Ambiente, al Plan San Juan y al 

Sindicato de Camiones de Volteos por su 

integración a esa labor que busca 

mantener totalmente limpio el 

municipio para que cuando llegue enero 

no existan grandes cúmulos por falta de limpieza en lo que resta del año. 

Expresó que la idea es encaminar a San Juan de la Maguana a convertirse en una ciudad donde 

la gente siente orgullo de vivir, por la limpieza y el orden que se está implementando lo cual se 

puede lograr con la unidad de todos los sectores como está ocurriendo en el operativo Navidad 

más Limpia. 

La jornada continua este martes en Villa Liberación, el miércoles 18 en el barrio Cristo Rey, 

jueves 19 en Villa Flores y el viernes 20 en Guachupita y Quija Quieta. 

Tras el inicio del operativo el director provincial de Salud dijo que para garantizar la salud de 

la población están unidos a esta 

jornada con los técnicos de salud, 

para eliminar criaderos de 

mosquitos mientras Medio Ambiente 

a través de su representante expreso 

que están unidos para cualquier 

poda y todas las labores de la 

jornada. 

El Sindicato de Camiones de Volteos 

y el plan San Juan dispusieron de 

sus maquinarias y personal para la 

labor de limpieza de la ciudad de 

San Juan de la Maguana. 
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